

## 県道バイパスの整備状況は

Q

**初** 狩地区にごみ焼却場ができれば、収集車はどうしても宝地区を通らなければなりません。現在も非常に道路が狭く危険です。県で進めているバイパスは、どの程度進捗しているかお聞かせください。

A

**サ** ンタウン宝入口から金井県道まで二・七キロをバイパスとして計画し、平成七年度にサンタウン宝入口から金井ガソリンスタンド先の県道まで概略設計を行い、八・九年度に詳細設計を実施し、平成十年度に宝小学校裏までの地元説明会を開き、現在は金額率で三九%の用地買収を完了しています。

なお、今年度中にその先から大群橋までの地元説明会を行う予定ですが、さらに県に対し、早期に完成できるように積極的にお願いしていくとともに、市としても全面的に県に協力しながら対応していきたいと考えています。

## 獣害対策は

Q

**農** 家がせっかくつくった野菜を猿や猪が食べてしまうことが最近頻繁におこっています。何らかの対策を考えていますか。

A

**猟** 友会にお願いし、銃や罠で捕獲していただいています。数が多く苦慮しているのが現状です。

また、熊の出没につきましては大変危険がともないますので、見かけましたらすぐ市に連絡いただければ対処します。



## ごみ問題

Q

**ご** みの不法投棄があとを絶ちません。この問題に関し何か対策を検討していますか。

A

**不** 法投棄されているところがあれば、地域振興課に連絡いただければある程度のもなら撤去していきたくと考えています。しかし、現在市で把握している不法投棄の場所だけでも相当な数にのぼりますので、すべて撤去することは財政的にも困難な状況です。

いずれにしても、不法投棄は啓蒙運動です。から捨てさせないためのPRと皆さんの意識改革の問題ではないかと考えます。今、罰則規定を盛り込んだポイ捨て条例も視野に入れながら検討しているところです。

現状とすれば、市民の皆さんの協力をいただきながら行政としてもできる限り撤去していきたく考えています。

## 体育施設の申請を簡略化して

Q

**市** で管理している体育施設などを借りるのに、申請から許可まで三回教育委員会に足を運ばなければなりません。各コミュニティセンターで手続きができませんでしょうか。

A

一月から各コミュニティセンターに申請用紙を備え付け、申請手続きができることになりましたのでご利用ください。

なお、許可書の交付につきましては、従来どおり教育委員会の生涯学習課で行いますのでご了承ください。